

2017 学校祭の開幕です！

学校祭スローガン ～ Fly High, So High ～

新しい年度が始まってから半年が過ぎ、さわやかな風を感じる秋となりました。秋は、一年の中で最も充実し実り多き時期です。世間では「スポーツの秋」「文化・芸術の秋」などと言いますが、この西ノ京中学校でも、平成 29 年度の学校祭がいよいよ幕を開けました。今年の学校祭スローガンは、『Fly High, So High』です。これは、『高く もっと高く 飛び立とう！』という意味で、この学校祭（体育祭・文化祭・合唱コンクール）に向かって、学年・学級全員が一致団結して、より高い目標を達成していこうという生徒たちの熱い思いを表しています。本校の学校教育目標である「心豊かに たくましく 生きる力を育成する」の「生きる力」とは、これから変化の激しい社会において、子どもたち一人一人が自らの個性を發揮し、困難な場面に立ち向かい、未来を切り拓いていく力です。そして、このために必要となるのは、自ら学び自ら考える力などの「確かな学力」、他人を思いやる心や感動する心などの「豊かな心（人間性）」、たくましく生きるために「健やかな体（健康や体力）」の 3 つの要素です。これらは、けっして教科の授業だけで身に付くといったもんではなく、家庭や地域と一緒にになって育むものであることから、これまで学校で取り組んできた日頃の学習活動の成果を発表し、保護者や地域の皆様にもご覧いただくこの機会は、大変意義のあるものです。この行事を通して、生徒一人一人が自らの力を試したり伸ばしたりして、心も身体も、そして人としての魅力も大きく成長させることはもちろんのこと、全員でひとつのことに取り組むことで、他者を理解し、仲間として心の絆を深め成長していく姿を皆さんとともに共有できればと思います。



第 1 弹 热気 に満ちた 体育祭 速報！



晴れやかな開会式

9月27日（水）、学校祭の第1弾「体育祭」を朱雀グランドにて開催いたしました。心配された午後からの雨予報も、多少の小雨にはあいましたが、何とか天の神様も私たちの味方になってくれたようで、予定通りすべての競技を終えることができたことは幸運でした。

ところで、体育祭はなぜ行うのでしょうか。それは、「集団のために、自分がいかに力を発揮できるかを試す場」が学校に必要だからです。色別や学級別で自分たちのチームが勝つために、全力で協力し、コミュニケーションを深め、連帯感を味わい、そして、自分自身の存在を自覚する、今回の体育祭はきっとそんな貴重な一日になったと思います。

当日、朝早くから生徒の応援に駆け付けてくださったご来賓・保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。皆様の温かいご声援のおかげで、生徒たちもより一層躍動できたのではないかと思っています。生徒たちは、これを励みに 1 週間後の文化祭・合唱コンクールに向けて、今度は文化の面でもうひと頑張りいたします。引き続き、学校（5 日文化祭）、京都こども文化会館（6 日合唱コン）に足をお運びいただきますようよろしくお願ひいたします。



～体育祭百景～



おっと危ない！
つまづいて転んでたら置いてかれんだ～
(スキマスイッチ：
全力少年より)
アスレチック競争



わかつてくれてる?
端っこは一番大変
なんやで～！
大縄跳び

今年も大人の意地見
せつけたけれど、いつ
の日かきっと負ける
日が来るのだろう…。
PTA・色別対抗玉入れ



みなさん！
生演奏はやっぱり
いいでしょ！
ファンファーレ・入場行進



大南先生の号砲に
ズッキューン!!!
400m走

「それでも俺は人を運ぶ！」
中古タイヤ魂ここにあり。
タイヤ引き



どうして
短時間で振付
覚えられるの?
どうして
リズム感よく
身体が動くの?
やっぱり
若いって素晴らしい！
集団演技「ポカリガチダンス」



本日一番の生グリコ！
お見事っ！
600mリレー



この集中力、お願いや
から勉強でも發揮して
ほしいわ～
(ある保護者より)
色別対抗綱引き



ズンズン チャッ！
ズンズン チャッ！
We will we will rock you!
みんな踊ってくれてありがとう！
部活動対抗リレー



体育祭にも写真判定の
時代が来るのだろうか！？
400mリレー

学校ホームページをご覧ください。

学校の取組の様子などを掲載しています。
<http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/nishinokyo-c/>